

# EL JUEGO DEL TELÉFONO



A fin de profundizar en las áreas de lenguaje y matemáticas, en la madurez del niño/a, en su comportamiento (relación con las personas de su sociedad), en su autonomía..., os propongo un ejercicio que yo llamo: “JUEGO DEL TELÉFONO”.

Consiste en lograr que, siguiendo un proceso de aprendizaje, acabe siendo capaz de establecer contacto telefónico con la persona que deseen.

- En un primer paso colocareis en sitio visible (nevera, corcho, libreta cocina,....) el número de teléfono y nombre de la maestra. Cada día la irá llamando (al principio, naturalmente ayudado) hasta que sea capaz de identificar, por sí solo: el nombre, el número y marcarlo en el aparato telefónico.
- Segundo: repetiréis este ejercicio con un amigo de su clase, también hasta que consiga hacerlo él solo.
- Tercero: anotaremos otro compañero sin quitar de la lista de la nevera el niño anterior. Al final del ejercicio tiene que tener una lista completa de la cual elija el nombre y número que desee.